### 活躍・表彰おめでとうございます

### 2023年度秋田県卓球選手権大会兼全日本卓球選手権大会秋田県予選会

(10月7日、8日 秋田県立体育館)



#### ■女子シングルスの部

準優勝 小松 愛珠 さん(美郷中3年)

第3位 髙橋 沙和 さん(美郷中3年)

#### ■女子ダブルスの部

優勝 小松 愛珠 さん・

髙橋 桃愛 さん(角館高2年) ペア

準優勝 嶋津 葵 さん(元本堂南部)・

髙橋 沙和 さんペア

### ご長寿おめでとうございます

### 髙橋キョさんが満100歳に

10月13日に満100歳の誕生日を迎えられた髙橋キヨさん(宝門町) のもとを松田町長が訪れ、長寿祝い金を贈呈しました。ご家族や利用 している施設の方々に囲まれての百寿お祝い会で松田町長が「おめで とうございます。これからも健康に注意され、皆さんの目標となるよう 長寿を重ねてください」と声を掛けると、髙橋さんは「本当にありがと うございます。まわりの皆さんのおかげです」とにこやかに答えました。

髙橋さんは、4人姉妹の長女として旧六郷町で生まれました。父親 は通年出稼ぎ、母親は京野酒造店(國之譽の蔵元)で働いていたため、 家の手伝いを頑張っていたそうです。23歳で郵便配達員をしていたご 主人と結婚し、男1人女4人の子どもに恵まれました。5人も育てるの



は大変でしたが、成長して一人ひとり家を出るときはとても寂しかったとおっしゃっていました。現在、孫が7人、ひ孫が9人います。 施設を利用している仲間たちとの会話を楽しんだり、テレビを観たりして穏やかな毎日を過ごしているそうです。 長生きの秘訣は、「よく食べよく寝ること」「手足を動かすこと」とのことです。 これからも元気でお過ごしください。



#### 非日常的な体験を通して

# 小学校4年生による宿泊体験活動

町内各小学校の4年生による宿泊体験活動が8月から9月にかけて行われ、 1泊2日の日程で美郷町宿泊交流館ワクアスに宿泊しました。この活動では、 児童自らが食事や宿泊の準備をしたほか、グループに分かれてさまざまな課

> 題に取り組む「グループワーク」、普段の学校生 活では体験できない「星空観察教室」、与えら れた問題を解くために歴史民俗資料館を調べ 回る「トレジャーハンティング」も行われました。 互いに協力し合い、さまざまな活動に取り組ん だ児童は、仲間との絆を深めました。



**六郷小学校** MISATOPICS





#### 歓声をあげて大興奮

# こども園畑屋うさぎふれあい体験

町内認定こども園の園児による畑屋うさぎのふれあい体験が、9月から10月にかけて各園で行われました。髙橋清一さん(外川原)が飼育しているうさぎが登場すると園児は大興奮。うさぎが走りまわると追いかけ、座るとさらさらの毛をなでて、うさぎとたくさんふれあう園児の姿が見られました。体験終了後、髙橋さんへ質問する時間も設けられ、園児にとってうさぎを知る良い機会となりました。







# 健康と笑いが敬老記念行事

全国各地で笑いを提供している大道芸人のたっきゅうさん(田久朋寛さん)を講師に迎えた「敬老記念行事」が、9月16日に美郷町公民館で開催されました。

たっきゅうさんは「健康と生きがいづくりに役立つ笑いの力」のテーマで、前半はバルーンアートやジャグリング、皿回しなどの大道芸を披露し、後半は笑いながら行う新しい体操「笑いョガ」を交えた講演を行いました。ユーモアあふれるトークを交えた大道芸や講演に、会場は終始笑いの渦で包まれていました。

### 販路を拡大するためのエ夫 美郷カレッジ

國學院大學経済学部教授の細井長氏(美郷町出身)が講師を務めた「美郷カレッジ」が、9 月30日に美郷町公民館で開催され、「美郷・秋田と世界をつなぐもうけ方」と題して講演しました。講演では、日本酒をはじめとした日本製品が海外市場で展開している戦略の事例を紹介し、「海外で市場を展開するには、現地文化の理解が必要」「人の認知はカテゴリーの

> トップだけであることが多い。同じカテゴリー・ 土俵で勝負しないこと、同じような物でも新た な意味付けすることが重要」と話しました。





### 読書への親しみを深める

# 【 2023美郷町読書フェスタ

「2023美郷町読書フェスタ」が10月1日に美郷町学友館で開催されました。 当日は、町内ボランティアによる読み聞かせや口笛プロ奏者の柴田晶子さんによるコンサートが行われました。コンサートは、口笛と手回しオルゴールの美しい

音色が奏でる世界に「心が癒やされる」と多くの観客から感想が寄せられました。柴田さんも参加した読み聞かせは、バラエティーに富んだ内容で子どもたちはもちろん大人も楽しんでいました。



### 建設業を身近に感じる機会を

### 園児による建設重機体験学習会

秋田県仙北地域振興局と一般社団法人秋田県仙北建設業協会が主催となり、建設工事などに使われる重機の操作体験学習会が10月10日に美郷町北ふれあい館を会場に行われ、千畑なかよし園の5歳児が参加しました。会場では、高所作業車に乗って手を振ったり、オペレーターと一緒にバックホウなどを操作したりして楽しむ園児の姿が見られ、「高いところは少し怖かったけど、楽しかった」「全部、面白かった」などの元気な感想が聞かれました。普段間近では見ることのできない重機に触れることで、園児に土木や建築に関心を持ってもらうための良い機会となりました。



